

5. Neujahrs Tanzgala

Dancepoint Neunkirchen exzellenter Gastgeber beim Jubiläum



Thomas Löffler, Moderator des Abends, seit zehn Jahren Vorsitzender und „Motor“ des Tanzsportvereins Dancepoint Neunkirchen

(Franz Habel) Am 13. Januar war die festlich geschmückte Gebläsehalle in Neunkirchen Mittelpunkt des Tanzens im Saarland. Zum fünften Mal waren der Tanzverein Dancepoint Neunkirchen mit der Kulturgesellschaft Gastgeber der Neujahrs-Tanz-Gala.

Auch die fünfte Auflage der beliebten Veranstaltung mit einem erneut vielfältigen Programm fand großen Anklang bei Neunkirchern und Besuchern aus der ganzen Region. Das erste Highlight des Tages begann schon mittags vor der eigentlichen Gala, abends dann das Finale als Abschluss der saarländischen

Landesmeisterschaften in Standard und Latein. Vorsitzender Thomas Löffler: „Wir sind sehr stolz auf die vier Landesmeistertitel unserer eigenen Paare. Samuel Galba und Emely Warkentin (Jun I B) Denny Bineder und Chantal Felicia Pracht (Jun II B), sowie Justin Dirlein und Xenia Wolf sogar zwei Titel (Jun II C, Jugend C).“

Dass die Gäste abends eigenes Tanzvergnügen erleben konnten, dafür sorgte die Gala-Live-Band Night Stars. Vom Wiener Walzer über Jive und Cha Cha bis zur Rumba, konnten die Paare ihre Tänze in stilvoller Atmosphäre genießen.



Tanzverein DancePoint Neunkirchen e.V. feiert sein 10jähriges Bestehen

Im Jahr 2018 feiert der erste Tanzsportverein Neunkirchens sein 10jähriges Jubiläum. Durch den Elan einer kleinen, enthusiastischen Truppe tanzbegeisterter Menschen ist der Verein 2008 gegründet worden und zu einem der größten und erfolgreichsten Tanzsportvereine im Saarland herangewachsen. Im Turniersport haben es viele Paare bereits auf Spitzenplätze des saarländischen und sogar des internationalen Tanzsports geschafft. Schwerpunkt war von Anfang an war jedoch die Jugendarbeit. So gibt es heute nicht nur Tanz-

gruppen für die Kleinsten (ab 3 Jahre) und die Kleinen (ab 5), sondern auch die Gruppen Hipp Hopp und Jazz- und Moderndance. Die Jazz- und Moderndance Gruppe Descalza wird im Jahr 2018 bereits in der Oberklasse in die Turniere starten.

Ein weiterer Schwerpunkt ist der Breitensport der Erwachsenen. Neben der vergleichsweise neuen Linedance Gruppe gibt es eine große Zumba-Gruppe und mehrere Gruppen zum Gesellschaftstanz, die sonntags und donnerstags von dem ADTV-Trainer Martin Esser begleitet werden.

